

Traditionsverband: Ehemalige Angehörige des Standorts trafen sich zur Jahreshauptversammlung

Rückblick auf viele Aktivitäten

KÜLSHEIM/STEINFURT. Die Jahreshauptversammlung des Traditionsverbands der ehemaligen Angehörigen des Standortes Külsheim fand in Steinfurt im Gasthaus „Grünen Baum“ statt.

Der Vorsitzende Armin Rother begrüßte die Mitglieder und Gäste. Nach der Begrüßung gedachte man der verstorbenen Mitglieder der letzten Jahre. Vor seinem Tätigkeitsbericht ehrte der Vorsitzende die beiden Kassenprüfer Elvira Schmitt und Rainer Schwab.

In seinem Tätigkeitsbericht lies Armin Rother das vergangene Jahr

noch einmal Revue passieren. Unter anderem waren dies die Festveranstaltung „Zehn Jahre Traditionsverband“, welche ein toller Erfolg war, der Vortrag von Notar Merklein die Teilnahme am Pokalschießen, die Sammlung für den Volksbund Deutscher Kriegsgräberfürsorge mit einem sehr guten Sammelergebnis, das Weihnachtsbaumschlagen oder das Weißwurstfrühstück mit Rekordbeteiligung. Die Winterwanderung war mit 23 Teilnehmern wieder gut besucht. Zusammenfassend bedankte sich Rother bei allen, egal in welcher Form sie die gemeinsamen

Vorhaben unterstützt haben. Es folgte ein Ausblick über die Vorhaben in 2017.

Nach dem Bericht des Schriftführers berichtete der Kassenwart über die Ausgaben und Einnahmen. Die Kassenprüfer Elvira Schmitt und Rainer Schwab bescheinigten Oliver Gatzmaga eine korrekte Kassenführung. Die Entlastung des Vorstandes wurde von H. Pscherer durchgeführt, der die Aktivitäten des Traditionsverbands heraushob, und sein Lob aussprach. Die beantragte Entlastung erfolgte einstimmig und wurde angenommen. *trvb*